

Julian Gil y Pedro Garcia  
solicitando ser porteros su-  
pernumerarios.

Schan visto en este Ayuntamiento los memoriales de Julian Gil y Pedro Garcia, naturales y vecinos de esta ciudad, solicitando, por las razones que exponen, se les admita para porteros de sala supernumerarios; y en su inteligencia Acordó no halugar —

D. Benito Perier y Bros  
sobre su emancipación.

En este Ayuntamiento se ha visto un memorial de D<sup>n</sup>. Benito Perier y Bros, de esta vecindad, exponiendo haberle emancipado su padre D. Benito, haciéndole cesión de varias fincas, por Escritura pública que otorgó en primero de julio de mil ochocientos veinte y ocho, y todo ha sido aprobado por el R<sup>l</sup>. y Sup<sup>mo</sup> Consejo de Castilla, segun se acredita por el R<sup>l</sup>. Despacho que acompaña adjunto; en cuya virtud se halla el exponente en el caso de que se le tenga por vecino contribuyente, modo de casa abierta y cabeza de familia a los efectos consiguientes; y solicita se le asiente como tal vecino contribuyente en los padrones correspondientes, devolviéndole el citado R<sup>l</sup>. Despacho, tomada la razon en nota para el Libro Capitular, y guarda en su poder; y en su virtud Acordó enterado, se guarde y cumpla: quede copia del R<sup>l</sup>. Despacho en la Secretaría de Ayuntamientos; y se pase nota á la Comision de contribuciones, para los efectos correspondientes —

José M<sup>a</sup>. de la Torre soli-  
citando nombramiento de Fiel  
marcador de medidas de  
madera.

Vióse en este Ayuntamiento un memorial de José María de la Torre, vecino y maestro carpintero de esta ciudad, solicitando, por las razones que expone, se le haga nombramiento de Fiel marcador de las medidas de madera, y en su inteligencia Acordó se tenga presente en su caso —

D. Alfonso Borgonoz y  
consortes sobre ensanche de  
caminos fronterizos a sus fin-  
cas en la Ventena.

Se ha visto en este Ayuntamiento un memorial de D<sup>n</sup>. Alfonso Borgonoz, D<sup>a</sup>. Joaquina Pérez de Meca, y Angela Munuera, viuda, hacendados en el partido de la Ventena, huerta de esta ciudad, solicitando, por las razones que exponen, se disponga lo conveniente en la composición de los caminos en sus fronteras para el ensanche de la estrechura que se ha causado, con lo demás que expresa; y en su inteligencia Acordó informe la comision de caminos —

D<sup>a</sup>. Dolores Samaniego  
recordando el despacho de su  
recurso sobre contribuciones.

En este Ayuntamiento se ha visto un memorial, dirigido á la Intendencia de Rentas de la provincia por D<sup>a</sup>. Dolores Samaniego, vecina de Murcia, solicitando, por las razones